

## **IRUN / Dos nuevas sesiones de cuenta cuentos**

La Biblioteca Municipal Ikust Alaia, dentro de su programación de actividades culturales, acogerá el miércoles, día 31, dos nuevas sesiones de cuenta cuentos en castellano. La primera de ellas, titulada Vulgarcito, estará dirigida a los niños y tendrá lugar a las 17.30 horas. La segunda, Entre diluvios, será para un público adulto y comenzará a las 20.00 horas. Ambas serán narradas por Jaime de la Chana, de la compañía La Chana Teatro, formada en 1984 en Salamanca junto a Aurea Pérez. En sus interpretaciones trata de contar historias de todo tipo desde la metáfora y teniendo como protagonista el objeto y la palabra. De entre sus actuaciones, cabe destacar el cuento que narrará el miércoles a los mayores, Entre diluvios, una de sus últimas creaciones. En ella, Jaime de la Chana realiza una lectura e interpretación personal de la Biblia y de algunos de sus protagonistas, con una especial atención a Génesis y a Noé. Las sesiones están abiertas a todas las personas interesadas.

### **El taller de Escritura del yo modifica su horario**

La nueva sesión del taller de Escritura del yo, que se va a celebrar mañana, ha adelantado su horario media hora. De este modo, se impartirá a las 19.00 horas y no a las 19.30 como estaba inicialmente programado. En esta ocasión, el taller que dirigirá Maite González Esnal se titula Reescribir: pulir la frase. El adjetivo. Asimismo, la Biblioteca Municipal acogerá también mañana una tertulia de poesía que dirigirá Jesús Rodríguez y tratará sobre el autor Octavio Paz.